
Data: 24/05/2021
Videoconferência pela plataforma Google Meet
Horário: 18h30
Assunto: Reunião Administrativa

COORDENADOR(A) Rafaela Fernandes Borin

RESPONSÁVEL
pela ATA

Camila Segatto Hartmann

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes
PETIANOS

Arthur D. Chaves; Camila S. Hartmann; Carmem Eduarda
R. Flores; Gabriela C. Tondolo; Gabrielle da S. F. de
Campos; Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine Mello Souza;
Jessica Carvalho; Laura B. Klafki; Luana Carolina
Kleinert; Luiz F. Fleck; Marina M. Dotto; Rafaela
Fernandes Borin; Renata R. Soilo; Vitoria L. Beier.

1. Ausências: A petiana Jessica não estava presente no início da reunião devido a
falta de energia elétrica, justificado via whatsapp porém a petiana conseguiu entrar no
decorrer da reunião.

2. Faltas: Não houve faltas.

3. Justificativa Ausências: Nessa reunião não havia justificativa de ausência para ser
analisada pelo Grupo.

4. Aprovação ATA 16/2021: A ATA nº 16 de 2021 não foi aprovada pois a Tutora
Luísa ainda não fez suas considerações.

5. Atualizações: A petiana Camila organizou o documento do resultado final da
seleção, participou da reunião do projeto circulação e está trabalhando na edição do
informativo. A petiana C. Eduarda participou da reunião do projeto circulação, realizou
o post do próximo AtualizaPET, auxiliou na confecção do IGTV da petiana Renata e
atuou na organização do acolhimento de calouros. A petiana Gabriela realizou o
acolhimento dos petianos. A petiana Giovanna realizou ajustes no post do resultado
final da seleção com a petiana C. Eduarda, participou da reunião de pesquisa no dia
20 de maio, organizou o cronograma de IGTV para inserir os novos petianos, revisou a
ATA 16, modificou modelo de ATA, acrescentou alguns informativos no drive e assistiu
o IGTV da petiana Renata. A petiana Hanna realizou o acolhimento de petianos,
assistiu o IGTV da petiana Renata e irá retornar nessa semana. A petiana Luana –
assistiu o IGTV da petiana Renata, criou os formulários do AtulizaPET do dia 27 de
maio, preparou a transmissão no YouTube e orientou a petiana Rafaela como suplente
para o AtualizaPET. O petiano Luiz participou da reunião com a petiana Jessica sobre
o projeto de pacientes com deficiência, e atuou na organização e realização do
acolhimento de petianos. A petiana Marina atuou no post do resultado final da seleção
no site do Grupo e as demais atualizações estão em pautas. A petiana Rafaela
confeccionou as matérias do informativo, realizou o post de meio vermelho para as



redes sociais do Grupo, preparou uma lista de perguntas para o AtualizaPET e
organizou a tabela dos grupos para o Interpet. A petiana Renata participou da reunião
do projeto circulação, iniciou a organização do Fala acadêmic@ junto à petiana C.
Eduarda, atuou na organização do acolhimento de calouros, participou da reunião de
pesquisa no dia 20, participou da reunião do artigo traumatismo com a petiana Jessica
e finalizou o IGTV. A tutora Luísa não apresentou atualização e aproveitou o espaço
de fala para salientar a importância de manter as informações e conversas dentro do
Grupo, pois é um ambiente de confiança.

Pautas e encaminhamentos:

6. Encaminhamento do regimento – A tutora Luísa realizou algumas modificações,
dessa forma a petiana Camila irá enviar por e-mail a versão final do regimento antes
da próxima reunião, para que o mesmo seja aprovado.
7. Encaminhamento da aula de revisão sistemática: No dia 24 de maio, os
petianos Camila, C. Eduarda, Luiz, Marina e a tutora Luísa participaram da aula de
revisão sistemática pelo turno da manhã, já a petiana Rafaela participou à tarde e a
petiana Renata durante a manhã e um pouco à tarde. Essa foi a última aula pois a
partir de agora os encontros serão apenas de avaliação da turma, não sendo
necessário a presença dos petianos.
8. Resultado final seleção: Os doze candidatos foram aprovados no processo de
seleção de novos petianos, uma vez que obtiveram notas superiores a 7 pontos,
conforme consta no edital nº 01 de 19 de abril de 2021 “Seleção de estudantes não
bolsistas para o programa de educação tutorial - odontologia (PET Odontologia).
Os candidatos chamados seguindo ordem classificatória de notas foram: Gabrielle
da Silva Flores de Campos (nota 9,93), Laura Barzotto Klafki (nota 9,39) e Arthur
Danzmann Chaves (9,37). A candidata Vitoria Luiza Beier (nota 9,32), posicionada
como 1ª suplente, também foi chamada junto aos três primeiros colocados, pois
ocorreu a saída de um petiano durante o processo seletivo.
Os candidatos suplentes, seguindo ordem classificatória de notas, são: nº de
matrícula 202012027 (nota 9,00), nº de matrícula 201920582 (nota 8,89), nº de
matrícula 202011028 (nota 8,77), nº de matrícula 201920407 (nota 8,55),nº de
matrícula 202012032 (nota 8,35), nº de matrícula 202012015 (nota 8,30), nº de
matrícula 202020664 (nota 8,27) e nº de matrícula 202010270 (nota 7,99)
O prazo definido para chamamento de suplentes é 31 de janeiro de 2022.
9. Boas-vindas aos novos petianos: Os novos petianos se apresentaram ao Grupo,
agradeceram aos petianos responsáveis pela seleção e pelo acolhimento. Os mais
antigos petianos se apresentaram aos novos petianos, desejando boas vindas e que
tenham uma boa trajetória dentro do Grupo.
10. Circulação: As petianas Camila, C. Eduarda e Renata participaram da reunião do
projeto circulação na quarta-feira passada, dia 19 de maio de 2021. A respeito das
responsabilidades das petianas nesse projeto, as mesmas estão atuando na
organização de uma palestra sobre doação de sangue. Não haverá reunião nessa
semana. A petiana Marina informou ao Grupo que esteve em contato com uma
petiana do PET-Enfermagem sobre os certificados do projeto em 2018 e 2019, foi
relatado que os certificados a partir de 2019 estão em uma pasta compartilhada do
Google Drive.
11. Informativo: A petiana Camila relatou ao grupo que está trabalhando na edição
das matérias e entrevistas do informativo, o petiano Luiz informou que entrou em
contato com uma funcionária do setor de esterilização e está aguardando o retorno. A
petiana Camila solicitou se algum petiano possuía as capas dos IGTV’s mais antigos
do PET e a petiana Luana irá lhe enviar via WhatsApp.



12. Reunião comissão de pesquisa: Na quinta-feira passada, dia 20 de maio, as
petianas Giovanna, Jessica e Renata realizaram reunião da Comissão de Pesquisa. A
petiana Giovanna informou ao grupo que foram realizadas mudanças na distribuição
das responsabilidades das escritas de artigos e projetos, objetivando eficiência e
produtividade do Grupo. Dessa forma, as petianas sugeriram remover a petiana
Gabriela da escrita de um artigo, adicionar a petiana Hanna na escrita de uma
revisão, remover as petianas Giovanna e Camila da escrita de uma revisão para que
não dificultem o processo pois as petianas pretendem focar na escrita dos artigos da
pesquisa Covid.

Após essa explicação, a petiana Hanna informou que não se sente confortável em
ser a única petiana mais velha no grupo da revisão e a petiana Luana também não se
sente à vontade para receber essa responsabilidade. Ao serem questionadas em
relação à escrita de uma revisão, as petianas Gabrielle e Laura relataram que
concordam em ficar nesse grupo. Frente às falas de receio de alguns petianos na
escrita das revisões, a tutora Luísa informou ao grupo que pode solicitar aos alunos
da pós-graduação para orientar os petianos na confecção da revisão sistemática. A
petiana Marina questionou a tutora Luísa se poderia haver um professor orientador de
alguma disciplina e a tutora respondeu que prefere que essas produções
permaneçam dentro do Grupo.

Os petianos envolvidos nas revisões sistemáticas preferem que se faça duas
revisões para que se sintam mais seguros. Após o debate definiu-se que na revisão 1
os responsáveis serão as petianas: Jessica, Marina, Laura, Luana e Rafaela e na
revisão 2 serão as petianas: Hanna, Renata, C. Eduarda, Gabrielle. A tutora Luísa irá
conversar com os pós-graduandos Fernanda e Orlando para questionar se eles
podem auxiliar na realização das revisões. Em relação ao prazo para entrega das
revisões, as petianas Camila e Giovanna salientaram que o mesmo é flexível e a
tutora ressaltou que em 3 meses é importante que o tema, estratégia de busca e
extração de dados parcial já estejam realizados. O petiano Arthur ficou responsável
pelo projeto de exame laboratoriais e a petiana Vitoria pelo projeto de pacientes com
deficiências. A petiana Giovanna solicitou os dados do xerostomia à tutora e a mesma
informou que ainda não analisou. Por fim, em relação aos prazos, os petianos
responsáveis pelo projeto de Odonto no esporte deverão informar o Grupo na próxima
reunião um prazo para entrega.
13. Distribuição dos novos petianos: Em relação às atividades, os novos petianos
foram distribuídos da seguinte forma: a petiana Vitória no biossegurança, o petiano
Arthur no envelhecendo com saúde e no AtualizaPET + Fala acadêmic@, a petiana
Laura no InterPET e a petiana Gabrielle no acolhimento de calouros. Em relação às
comissões os novos petianos foram distribuídos da seguinte forma: a petiana Vitória
na Comissão de Extensão, a petiana Laura na Comissão de Pesquisa, o petiano
Arthur na Comissão de Ensino e a petiana Gabrielle na Comissão de Gestão. Além
disso, a petiana Laura irá entrar no grupo das redes sociais e a petiana Gabrielle no
grupo do site.
14. Acolhimento calouros 2021: A petiana Marina informou ao Grupo que o
acolhimento de calouros seria na sexta passada, dia 21 de maio, porém devido ao
temporal e instabilidade de internet, as petianas responsáveis transferiram para
quarta-feira, dia 26 de maio, às 16h e 30 minutos. Além disso, a petiana C. Eduarda
criou um formulário para descobrir junto aos calouros qual o melhor horário para as
futuras atividades do Odontorienta, e ficou definido que serão nas quartas-feiras. Ao
final, a petiana Hanna salientou que é importante acrescentar todos os petianos no
grupo com os calouros
15. Tabela ATA e coordenadores 2021: A petiana Marina organizou a escala até o
dia 6 de dezembro.
16. Projeto exames laboratoriais: As petianas Jessica e Marina estão organizando
os documentos e para iniciar a pesquisa de artigos. Como o petiano Arthur irá



participar da escrita do projeto, os três irão realizar uma reunião.
17. IGTVS: A petiana Renata adicionou o IGTV no drive para apreciação do Grupo e
informou que será postado na sexta-feira dia 28 de maio. A petiana Giovanna projetou
a tabela de organização dos IGTV’s durante a reunião, solicitou aos novos petianos
que se responsabilizem por um IGTV e salientou que os temas sugeridos na tabela
são flexíveis. A petiana Vitória se responsabilizou pelo IGTV de novembro, com o
tema de Dieta Cariogênica e ajuda da petiana Jessica, o petiano Arthur se
responsabilizou pelo ITGV de dezembro com o tema de Urgências Odontológicas e
ajuda da petiana Marina, a petiana Laura se responsabilizou pelo IGTV de outubro
com o tema de Doação de Medula e ajuda da petiana Hanna e a petiana Gabrielle
pelo IGTV de setembro com o tema de Saúde Bucal e Doenças Sistêmicas e ajuda da
petiana C. Eduarda.
18. Projeto gestantes: A petiana Marina informou que obtiveram resposta de uma
residente e as petianas responsáveis irão entregar o projeto finalizado até dia 14 de
junho de 2021.
19. Relato acolhimento novos petianos: O acolhimento de novos petianos ocorreu
no Sábado, dia 22 de maio, às 14:30 com duração de 2 horas e 30 minutos. Os
petianos Hanna, Luiz e Gabriela relataram que gostaram de atuar nessa atividade e
os petianos novos agradeceram aos petianos mais velhos pela organização.
20. Convite: A petiana Gabriela convidou os demais petianos para apresentação do
seu trabalho de conclusão de curso, que será terça-feira, dia 25 de maio, às 14h.
21. Pesquisa Covid-19: A petiana Giovanna atualizou o número de respostas da
pesquisa, que atualmente são 228. A tutora Luísa enviou as informações da pesquisa
para uma professora da UFRGS. A petiana Giovanna salientou que a princípio essa
semana é a última semana de coleta de dados, solicitou aos petianos que
compartilhem sobre a pesquisa, porém a tutora Luísa informou sobre a possibilidade
das petianas Giovanna e Camila iniciarem a escrita do artigo sem os dados, para que
a coleta fique aberta por mais dias. Dessa forma, definiu-se que a coleta ficará aberta
até 25 de junho, com os novos petianos realizando stories durante essas próximas 4
semanas, de forma que na primeira semana de junho o responsável será a petiana
Laura, na segunda semana de junho a petiana Gabrielle, na terceira semana de junho
a petiana Vitoria, e na quarta semana de junho o petiano Arthur. A tutora solicitou que
as duas petianas responsáveis entrem em contato novamente com as coordenações
dos cursos, para que peçam o número total de alunos do curso, contando no máximo
os alunos que ingressaram no semestre 2020/2. As petianas Gabrielle e Vitória irão
enviar o formulário da pesquisa para os seus amigos que estudam na UFRGS.
22. Gmail UFSM- A petiana Renata informou ao Grupo que com a saída da petiana
egressa Caroline, ela será a representante do Grupo na moderação do e-mail do PET
UFSM, porém a petiana egressa ainda não repassou as informações pertinentes. A
tutora pediu para que os petianos enviem as pendências da petiana egressa Caroline
para que possa cobrá-la;
23. AtualizaPET: A petiana C. Eduarda informou que o professor Maurício respondeu
com o tema "Câncer de boca no consultório odontológico", que será no dia 10 de
junho.
24. InterPET maio - No sábado, dia 29 de maio, haverá InterPET no turno da manhã
e o grupo 1 deverá comparecer.
25. Regimento: A petiana Hanna questionou qual a ordem de preferência para
recebimento de bolsa, no que tange ao petiano que passa a ter BSE após a seleção.
A tutora e a petiana Jessica explicaram que a ordem de recebimento da bolsa segue
a ordem de entrada conforme a seleção, sendo necessário complementar no
regimento que a prioridade para receber a bolsa é para o aluno que possui BSE no
momento da inscrição da seleção. Nos casos em que não há petianos com BSE
classificados, após o momento que os novos petianos ingressaram no Grupo o
recebimento da bolsa segue a ordem de classificação.



26. Assessoria tutorial - A petiana C. Eduarda informou que o projeto Covid e
Vídeo-Aulas estão para vencer no portal de projetos, dessa forma a tutora Luísa irá
renovar os dois. Além disso, a tutora Luísa solicitou aos novos petianos que enviem
seus números de matrícula para ela. Ainda, os petianos devem encaminhar à petiana
Camila seus comprovantes de matrícula e históricos para que ela encaminhe à tutora.
27. Projeto pacientes com deficiência - Os petianos Luiz e Jessica fizeram reunião
durante a semana passada, e trouxeram a ideia de delimitar no projeto a
população-alvo, os deficientes auditivos e visuais. a petiana Camila questionou se não
é possível incluir pessoas com deficiência motora e a tutora Luísa questionou sobre a
possibilidade de fazer um projeto de forma mais ampla para incluir todas as
deficiências. Após debate, alguns petianos demonstraram interesse na criação do
projeto de forma a englobar as deficiências, sem restrições. Como não chegamos a
uma decisão, o grupo deverá retornar a discussão na próxima reunião.
28. Atualiza-PET: A petiana C. Eduarda questionou o grupo sobre a sequência de
novas lives, irá enviar a tabela de organização e na próxima reunião será definido os
responsáveis. A tutora Luísa informou ao grupo que as mestrandas Layanne e
Valquíria irão fazer um AtualizaPET que aborde transsexuais. Sobre as lives, o grupo
sugeriu seguir na linha de recém formados. A tutora irá passar o contato da Paola e
do Paulo Henrique.
29. Reunião Traumatismo com a tutora: A petiana Jessica solicitou uma reunião
com a tutora incluindo um horário para o projeto de traumatismo e outro horário para o
projeto de pacientes com necessidades especiais.

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Hanna / Renata / Giovanna / Luiz

Encaminhamentos:
● Retorno da tutora Luísa - análise de dados do Xerostomia.
● Odonto do esporte - definição do prazo.
● Aprovação regimento

Registro Reunião Administrativa:


